

Cuba prioriza adaptación al cambio climático



La Habana, 18 oct (RHC) Maritza García, presidenta de la Agencia de Medio Ambiente del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) dijo en La Habana que el gobierno de Cuba reconoce la adaptación al cambio climático como un asunto de máxima prioridad y ha incentivado la creación de capacidades dirigidas al conocimiento y enfrentamiento de sus impactos para el presente siglo.

En la apertura de la segunda edición del Curso Taller "Enfoques y herramientas para la gestión de riesgos de desastres y la adaptación al cambio climático en función del desarrollo sostenible", que sesiona del 17 al 20 de octubre en el hotel Palco, dijo que el evento está marcado por las recientes afectaciones del huracán Matthew a varias naciones del área del Caribe.

"En Cuba hubo serios daños en la oriental provincia de Guantánamo, pero gracias a un sistema organizado y armónico de defensa civil, que abarca a todos los sectores de la sociedad, la preparación de la población y la existencia de planes de reducción de desastres, no hubo pérdidas de vidas humanas", significó la especialista.

Manifestó la disposición de brindar la experiencia de la mayor isla de Las Antillas a los países de Caricom y al mismo tiempo aprender de sus resultados para la adaptación al cambio climático.

A la cita asisten representantes de 11 Estados caribeños y funcionarios de organizaciones regionales vinculadas a esas temáticas.

(Con información del periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/109162-cuba-prioriza-adaptacion-al-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba